

Le 13e épisode de "C'est ça la vie" mène au centre de la France, à Orléans, la ville de la Jeanne d'Arc est omniprésente. Jean-Pierre Sueur, mairies et professeur d'université, décrit sa carrière et fournit des informations sur le développement de la ville et de ses infrastructures.

Une vidéo récemment mise en ligne, coproduit de la radio-télévision bavaroise et de la société suisse de radiodiffusion et de télévision de Zurich réalisée en 1995.

[Französisch - C'est ça, la vie 13 Jean-Pierre... par nea-dertaler](#)

.